

Empresas Economía, finanzas y negocios

Ecopetrol declina de comprar acciones de CrownRock: estas serían sus razones

Ecopetrol, la mayor empresa de energía de Colombia, anunció su decisión estratégica de no proceder con la adquisición de activos de CrownRock.

1 agosto, 2024 | Por **Daniel García**



Foto: Redes sociales

Compartir



En una decisión estratégica tomada el 31 de julio de 2024, la Junta Directiva de **Ecopetrol S.A.** anunció que no procederá con la adquisición de la participación sobre los activos de la sociedad CrownRock, propiedad de Occidental Petroleum Corp. Este anuncio marca un momento clave en la estrategia de expansión y consolidación de la empresa colombiana en el sector energético global.

Análisis de la decisión de Ecopetrol: **Ecopetrol**, la empresa más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en América, evaluó exhaustivamente las implicaciones y beneficios potenciales de esta adquisición antes de tomar su decisión final. La Junta Directiva, después de un riguroso proceso de análisis y evaluación, concluyó que no seguir adelante con la compra de los activos de CrownRock era la mejor opción estratégica para la compañía en este momento.

Le puede interesar: [Ecopetrol en negociaciones para adquirir activos de CrownRock: expansión internacional en vista](#)

Esta decisión se alinea con el enfoque estratégico de **Ecopetrol** de optimizar su portafolio de inversiones y priorizar proyectos que generen un valor sostenible a largo plazo para sus accionistas. La compañía continuará enfocándose en sus operaciones actuales y en otras oportunidades de crecimiento que complementen sus capacidades y objetivos a largo plazo.

Unirme al canal de **WhatsApp** de noticias de 360 Radio

Por qué es importante: La decisión de **Ecopetrol** de no adquirir los activos de CrownRock es significativa por varias razones. En primer lugar,

Última hora

Minería energía e hidrocarburos

ACP revela los desafíos y oportunidades que enfrenta la exploración y producción de hidrocarburos en el país

Entrevistas

Todo lo que necesita saber sobre Florecer 2024: arte, educación y conservación en Medellín

demuestra un enfoque prudente y calculado en la gestión de sus inversiones. **Ecopetrol** ha optado por no comprometer recursos significativos en una adquisición que, aunque prometedora, puede no alinearse completamente con sus objetivos estratégicos actuales. Este enfoque cauteloso es fundamental para mantener la estabilidad financiera y operativa de la compañía en un mercado energético global volátil.

Además, esta decisión envía un mensaje claro a los inversionistas y al mercado en general sobre la solidez y la prudencia de la gestión de **Ecopetrol**. Al evitar una adquisición que podría haber implicado riesgos significativos, la empresa reafirma su compromiso con la creación de valor sostenible a largo plazo y su enfoque en proyectos estratégicos que ofrezcan beneficios tangibles y medibles.

Le puede interesar: [Los beneficios que tendrán empresarios tras la firma de alianza entre Scotiabank Colpatría y AXA Colpatría](#)

Decisión estratégica de **Ecopetrol**: no adquirirá activos de CrownRock de Occidental Petroleum

Detalles: **Ecopetrol** había mostrado interés en los activos de CrownRock como parte de su estrategia para fortalecer su presencia en cuencas estratégicas del continente americano. CrownRock, una entidad de Occidental Petroleum, posee activos significativos que podrían haber contribuido a expandir la operación de **Ecopetrol** en la cuenca del Permian, una de las regiones más productivas en términos de extracción de hidrocarburos en Estados Unidos.



Foto: Redes sociales

La posible adquisición había generado expectativas en el mercado energético, dado que **Ecopetrol** ya tiene una fuerte presencia en el Golfo de México y Brasil, además de su participación en el sector de transmisión de energía a través de su filial ISA en varios países de América del Sur.

Contexto: La decisión de no adquirir los activos de CrownRock se enmarca en un contexto global donde las empresas de energía enfrentan desafíos significativos debido a la volatilidad de los precios del petróleo, la transición hacia fuentes de energía más sostenibles y las crecientes expectativas de los inversionistas en cuanto a la responsabilidad ambiental y social. En este entorno, las decisiones de inversión deben ser cuidadosamente consideradas para asegurar que se alineen con las metas estratégicas a largo plazo y no pongan en riesgo la estabilidad financiera de la empresa.

Ecopetrol, con más de 19,000 empleados y siendo responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos en Colombia, está bien posicionada para seguir liderando en el sector energético. Su participación en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real y la

en la transición de energía, la gestión de sistemas en tiempo real y la concesión vial a través de ISA refuerza su diversificación y capacidad de adaptación a las dinámicas del mercado global.

Le puede interesar: [Pérdida del grado de inversión en Colombia: impacto de \\$30 billones](#)

Panorama general: Aunque la decisión de no adquirir los activos de CrownRock puede parecer un retroceso para algunos, en realidad refleja un enfoque prudente y calculado por parte de [Ecopetrol](#). La empresa continuará enfocándose en mejorar la eficiencia y rentabilidad de sus operaciones actuales, al mismo tiempo que sigue explorando nuevas oportunidades que se alineen mejor con sus objetivos estratégicos.

Expertos del sector energético han elogiado la decisión de [Ecopetrol](#) de mantener una postura cautelosa y enfocada en la sostenibilidad a largo plazo. Según analistas de [360radio.co](#), esta decisión permite a [Ecopetrol](#) concentrarse en mejorar la eficiencia y rentabilidad de sus operaciones actuales, al mismo tiempo que sigue explorando nuevas oportunidades que se alineen mejor con sus objetivos estratégicos.

Perspectivas y comentarios del sector: Marcela Ulloa Beltrán, Gerente de Relaciones con los Medios de [Ecopetrol](#), señaló que la empresa sigue comprometida con la creación de valor para sus accionistas y la sociedad en general. «Nuestra decisión de no proceder con la adquisición de los activos de CrownRock refleja nuestro compromiso con una gestión responsable y estratégica de nuestros recursos», afirmó Ulloa.

La decisión de [Ecopetrol](#) de no adquirir los activos de CrownRock de Occidental Petroleum es una muestra de su enfoque estratégico y prudente en la gestión de sus inversiones. A medida que la compañía sigue consolidando su posición como líder en el sector energético, continúa evaluando oportunidades que puedan ofrecer beneficios sostenibles y a largo plazo para sus accionistas y para Colombia.

[Lea también: Fábrica de Licores de Antioquia reporta incremento del 41% en utilidad operativa en primer semestre de 2024](#)

TAGS [decisiones corporativas](#) [energía en América Latina](#) [estrategia de inversión](#)
[gestión de recursos](#) [Industria Petrolera](#) [Mercado Internacional](#) [negociación de activos](#)



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

Medellín

Empresas

Fábrica de Licores de Antioquia reporta incremento del 41% en utilidad operativa en primer semestre de 2024

Noticias del mundo

IAG cancela compra de Air Europa: deberán pagar 50 millones de penalización

Infraestructura

Carlos Fernando Galán confirma retraso en la primera línea del metro de Bogotá

Le puede interesar



Minería, energía e hidrocarburos

ACP revela los desafíos y oportunidades que enfrenta la exploración y producción de hidrocarburos en el país



Entrevistas

Todo lo que necesita saber sobre Florecer 2024: arte, educación y conservación en Medellín



Empresas

Fábrica de Licores de Antioquia reporta incremento del 41% en utilidad operativa en primer semestre de 2024



Noticias del mundo

IAG cancela compra de Air Europa: deberán pagar 50 millones de penalización

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co

Área Comercial: comercial@grupogaviriacano.com

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

CATEGORIAS

- Economía, finanzas y negocios
- Política
- Infraestructura
- Noticias de Medellín
- Noticias de Bogotá
- Confidenciales
- Columnas

SECCIONES

- Observatorio TIC
- Deportes
- Entretenimiento
- Editorial
- Revista 360
- Política de Cookies
- Políticas de protección y privacidad de datos



© 2024 Grupo Gaviria Cano S.A.S. Todos los derechos reservados. Producido en Colombia.

